



Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur

FECHA: 11 Diciembre de 2024

HORA DE COMIENZO: 17,30 h.

LUGAR: Centro Cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n

En la ciudad de Córdoba a 11 de Diciembre de 2024, bajo la presidencia de D. Francisco L. Porras Caballero, siendo las 17,30 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE SUR.

ASISTENTEN:

Francisco Luis Porras Caballero, Asiste Manuel Silva Pérez, Asiste Mª Teresa Parra Granados, Asiste Antonio Arjona Vázquez, Asiste Esther Gutiérrez Pascual, Asiste Eva Mª Pérez Cabello, Asiste Flor Argentina Mejías Bascón, Asiste Horacio R. Caria Glinski, Asiste Jenaro Vázquez López, Asiste Jose Luis Ortega Osuna, Asiste José Manuel Matencio, Asiste Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste Juana Gómez Ruiz, Asiste Pilar García Delgado, Asiste Francisco Montemayor García, Asiste Manuel Aguilar Germán Clara Sendín Gregorio en su lugar asiste Maria Pineda

NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA Vicente Suárez Mata, Disculpa su ausencia

Natalio Aguilera Vázquez, Disculpa su ausencia Mª Antonia Nieto Jiménez, No asiste Antonio Bracero Montoro, No asiste

Antonio Romero Juárez, No asiste

Julián Blanco Ramírez, No asiste

Luis Lorenzo Seco, No asiste

Mª Carmen Cañete Sevillano, No asiste

Claudio Rider Aguilar, No asiste





Rafael Sánchez Pintor, No asiste Ricardo Guerrero Martínez, No asiste Gloria Ysern Rodríguez, No asiste Alfonso M. Romero Moreno, No asiste Mª José Cañete Rodríguez, No asiste Elisabeth Pernia Fernández, No asiste Fabián Cámara Pérez, No asiste Sofía Barrón Casado, No Asiste

1.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Sometida a votación el acta de sesión ordinaria de fecha 27.11.2024, que se ha enviado por email, se aprueba por unanimidad.

2.- Informe Gestión.

El Sr. Presidente informa que ha mantenido contactos con Urbanismo, Fomento, Sadeco e Infraestructuras.

Se informa que se ha nombrado responsable del Consejo, en el seguimiento de obra de la Calle A. de la Cruz Ceballos, a Dª Pilar García Delgado.

En cuanto a los temas pendientes de Olivos Borrachos y Aveco, se han pasado a Urbanismo tanto por email como wassap y se ha hablado telefónicamente con el responsable D. Miguel A. Torrico pero hasta el momento no se ha recibido respuesta.

Tal como se pidió por algunos de los componentes de este Consejo, se ha solicitado a la Sra. Delegada de Fomento de la Junta de Andalucía, el proyecto de Remodelación de la Avda. de Medina Azahara pero tampoco ha contestado aún.

Conforme se vayan recibiendo contestaciones se irán trasladando a todos los miembros del Consejo.

Respecto a la accesibilidad en el barrio de Olivos Borrachos es un tema que se lleva demandando desde hace muchos años, responsables municipales comentaron que se iba a desbloquear pero esto aún no ha ocurrido, se sugiere que cuando se vaya a la reunión que se ha solicitado en Urbanismo se le hable de ello y se presente el proyecto que desde la Asociación de Vecinos se ha enviado al Presidente, no obstante se va a intentar que sea antes de primeros de año.

Respecto a la accesibilidad para personas con movilidad reducida se comenta pedir reunión con D. Bernardo Jordano, responsable del área.

Se informa también de la petición recibida sobre espacios educativos, y la necesidad de hacer una evaluación en el Distrito de cómo se encuentran los colegios de primaria, secundaria etc.... ya que algunos están bastante dejados. Se sugiere pedir entrevista con la Responsable de Educación del Ayuntamiento y con el Delegado de Educación y plantearles la situación y las necesidades existentes, y presentarles el informe recibido.

3.- Actividades Cultura en Red.





En este punto desde Cultura en Red se nos ha solicitado que se le envíen actividades para el primer semestre de 2025.

Se ha enviado un correo a todos los componentes de este Consejo para que nos hagan llegar todas sus peticiones, ya se ha recibido contestación de algunas asociaciones y colectivos.

Cualquier actividad se puede solicitar directamente o a través del Consejo de Distrito, aunque sería conveniente que se informara a este Consejo de las peticiones para su conocimiento y coordinación de las solicitudes, tal como nos han solicitado.

Se hará escrito a Cultura en Red con todas las demandas recibidas.

4.- Comisión documento "Los Califas".

Después de una breve explicación sobre la propuesta de mejora de utilización de los espacios públicos en el Distrito Poniente Sur, se queda en enviar a todos los componentes del Consejo el proyecto que se ha realizado para formar la comisión con las personas integrantes de los distintos colectivos interesadas en adherirse para aportar sus sugerencias, ideas y planteamientos.

Se designa a D. José Luis Ortega responsable de la comisión del proyecto, se pondrá un wassap en el que se vayan uniendo las asociaciones y colectivos que quieran participar en el proyecto.

5.- Urgencias.

No hay.

6.- Ruegos y preguntas.

Quedan pendientes, por falta de tiempo, los puntos 5.-Urgencias y 6.-Ruegos y preguntas ya que en breve comienza la reunión de Junta Municipal de Distrito.

Se comenta que el arreglo del bulevar Gran Vía Parque sigue sin llevarse a cabo.

Y siendo las 19,12 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito Poniente Sur.

Email: cdponientesur@gmail.com | Centro Cívico Poniente Sur | Camino Viejo de Almodóvar, s/n 14005-CORDOBA